## Bonjour,

Aujourd'hui, j'ai effectué un vol de promenade avec l'Océanair, et j'ai remarqué que la frein à main était dure à manœuvrer (faussé).

Cela n'est pas la première fois que cela ce produit, celui-ci avait déjà été réparé et nous l'avions entièrement rénové lors de la Grande Visite.

L'équipe mécanique a assez d'intervention a effectué et prochainement,

- Océanair TC 160, changement de la segmentation du cylindre N°1 (1 journée de travail à deux).
- Ikarus, suite à un Bulletin Service ROTAX, remplacement des circlips des carburateurs (1/2 journée de travail).

L'Océanair, comme vous le savez sort de la Grande visite de 3 ans, il est comme neuf, nos deux aéronefs à été remis en très bonne état de fonctionnement ,merci d'en prendre soin pour vous et votre sécurité, ce capital nous appartient soyons garant de ce bien commun de l'Aéroclub du Bocage.

Note: l'entretien est effectué par des opérateurs bénévoles

Merci de votre attention

Jean - 20/08/19